



Comité d'accompagnement

Ce lundi 5 juillet dernier, nous avons rencontré **en distanciel** les membres du Comité d'accompagnement pour leur présenter **l'état d'avancement** de notre projet. Merci à nos équipes techniques Interreg de France et de Belgique et l'AVIQ pour leur support et conseils sur la **bonne continuité** de notre projet.

Etat d'avancement du projet

Comme vous le savez, nous sommes actuellement **en plein développement du logiciel** d'aide à la communication. Nous venons de réaliser des **entretiens** avec des personnes atteintes de la Maladie de Parkinson, des **experts du vécu** pour connaître votre opinion sur les options de l'application. Nous avons **recueilli des données** intéressantes pour **adapter** le logiciel en fonction des remarques.

Prochaine étape : nous pourrons **tester le prototype ensemble** et recueillir vos avis pour améliorer votre futur outil afin qu'il soit le mieux adapté aux besoins de votre vie quotidienne.

En attendant, toute l'équipe du projet ParkinsonCom vous souhaite un bel été et de bonnes vacances !

Contact

Intéressé par le projet ?
Rejoignez-nous :

<https://parkinsoncom.eu>
info@parkinsoncom.eu
+ 33 3 27 51 14 58
Facebook | LinkedIn | Twitter

